

EVOK rejoint le groupe Sequotech

Delémont, 25 juin 2024 – EVOK, fournisseur renommé de services informatiques basé à Fribourg, rejoint le groupe Sequotech. Cette intégration s’aligne à l’ambition de Sequotech de consolider sa position de leader du marché de services IT en Suisse romande. EVOK rejoint les sociétés existantes du groupe - dbi services, UDITIS, exxo it-services et avency - qui emploie aujourd'hui environ 250 salariés. Sequotech poursuit ainsi sa stratégie de croissance, qui a débuté en novembre 2020 avec l'investissement de Verium, un multi-family office basé à Zurich. Antoine Rosset, CEO d'EVOK, et Aurélien Perret, CTO, restent tous les deux au sein de l'entreprise. De plus, ils deviennent actionnaires du groupe et en rejoignent l'équipe de direction.

Position de leader en Suisse romande

L'acquisition d'EVOK par Sequotech lui permet d'étendre sa présence en Suisse romande, notamment dans les cantons de Fribourg, Vaud et Genève. Elle étoffe également le portefeuille du groupe avec les compétences et les services spécialisés de premier plan d'EVOK en matière de cloud et de services managés. En s'appuyant sur l'expertise de l'équipe chevronnée et hautement qualifiée de l'entreprise fribourgeoise, Sequotech est en passe de devenir le premier fournisseur de services informatiques de la région.

« Cette acquisition est une étape importante pour Sequotech et s'inscrit pleinement dans notre stratégie visant à étendre notre présence en Suisse romande, renforçant ainsi notre engagement à fournir des services informatiques de haute qualité », déclare David Hueber, CEO de Sequotech.

Antoine Rosset, CEO d'EVOK : « Intégrer le groupe Sequotech nous permet de bénéficier des avantages d'une grande structure tout en conservant notre esprit d'indépendance. Sequotech rassemble des entreprises qui partagent une vision et des valeurs communes, ce qui permet une grande agilité. De plus, cette collaboration apporte de nouvelles chances de croissance et ouvre des opportunités passionnantes pour notre équipe. »

Contacts

Sequotech SA

David Hueber, CEO

media@sequotech.com**EVOK**

Antoine Rosset, CEO

rosset@evok.com**EVOK**

Aurélien Perret, CTO

perret@evok.com**Verium AG**

Rogier Engelsma

rogier.engelsma@verium.ch

A propos d'EVOK

Fondée en 1998, EVOK est présente dans les cantons de Fribourg, Vaud et Genève et emploie de près de 40 collaboratrices et collaborateurs. Grâce à son expertise en informatique et télécommunications, elle se positionne comme l'interlocuteur privilégié pour les entreprises à travers la Suisse romande. Ses ingénieurs et techniciens certifiés fournissent des solutions IT performantes et sécurisées, que ce soit dans le Cloud ou sur site. EVOK travaille avec des entreprises de toute taille (3 à 500 utilisateurs) et accorde une grande importance au contact humain. Forte de 25 ans d'expérience sur le terrain, EVOK ajuste soigneusement ses services aux exigences budgétaires et stratégiques de ses clients, assurant par conséquent des solutions pragmatiques, efficaces et empreintes de bon sens.

<https://evok.com/fr/>

A propos de Sequotech

Sequotech est un groupe suisse de sociétés IT spécialisées qui a pour objectif de développer une position forte sur le marché suisse et dans les pays voisins de manière organique ainsi que par des acquisitions ciblées. Les entreprises qui le composent sont dbi services SA, UDITIS SA, exxo it-services AG, avency GmbH ainsi qu'EVOK. La vision du groupe est de se renforcer avec un à deux partenaires par an afin de devenir l'un des principaux fournisseurs de services informatiques spécialisés de la région DACH.

<https://www.sequotech.com/>